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次
い
で
、
平
成
二
七
年
度
事
業
計
画

(

案)

及
び
収
支
予
算(

案)

が
提
案
さ
れ
、
い

ず
れ
も
承
認
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

ふれあう 渓

 

礼（敬称略

りがとうござ

ちづくり協議

ただきます。
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加来 様

て
議
事
を
進
行
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平
成
二
六
年
度
事
業
及
び
収
支
決
算
の

報
告
並
び
に
河
野
末
子
監
事
よ
り
監
査
報

告
が
あ
り
ま
し
た
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渓流と千年の

略） 

ざいました。

議会の活動で
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様 

様 

様 

会
副
議
長
が
幅
広
い
活
動
で
地
域
活
性
化

を
と
挨
拶
し
ま
し
た
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議
長
に
宮
原
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区
の
斉
藤
勲
氏
を
選
出

し
て
議
事
を
進
行
し
ま
し
た
。

の院内路（さ

 

で 

上
鶴
支
所
長
が
院
内
地
区
ま
ち
づ

事

業
の
今
後
の
活
動
を
期
待
し
て
い
る
と
挨

拶
し
ま
し
た
。
続
い
て
、
衛
藤
正
明
市
議

会
副
議
長
が
幅
広
い
活
動
で
地
域
活
性
化

さと）づくり

谷
紅
葉

キ

花
の
景
観
づ

り
作
業
等
各
事
業
の
成
果
を
述
べ
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来
賓
の
祝
辞
で
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市
長
代
理
院
内
支
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上
鶴
支
所
長
が
院
内
地
区
ま
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づ
く
り
事

市議会副

議長  斉藤

た
 

 
 

総
会
に
は
、
四
十
名
が
出
席
、
小
仲
章

・
会
長
が
有
害
鳥
獣
対
策
・
秋
の
岳
切
渓

谷
紅
葉
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
・
花
の
景
観
づ
く
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